



¿Por qué con el ahorro de los pensionados?; Santander entiende, también por sucursales

Los legisladores deben escribir 100 veces: no es mío el dinero de las pensiones, es de los trabajadores.

Ahora fue **Ignacio Mier**, líder de Morena en Diputados, junto con la legisladora **Angélica Cisneros**, presidente de la Comisión de Seguridad Social de Diputados, quienes presentaron una propuesta para crear el Fondo de Pensión del Bienestar.

Suena bien. Incluso su objetivo es más que loable: permitir que cada pensionado, a partir del 2025, tenga una jubilación del promedio salarial en el IMSS, que es 16,400 pesos mensuales. Pagarle 16,400 pesos mensuales a cada pensionado, en época electoral, es un bombón político para Morena.

El único detalle es... ¿de dónde obtendrán los recursos?

Bueno, se ve que hubo una tormenta de ideas y ¡eureka!, los recursos vendrán de las cuentas que no han cobrado los trabajadores con más de 70 años.

Son las cuentas inactivas de los setenteros: trabajadores que siguen laborando y se quieren pensionar después de los 65 años o de quienes no han cobrado su pensión a los 65 años, pero lo piensan hacer después, o quienes de plano fallecieron y sus familiares todavía no cobran ese dinero.



ARRASAN IGUAL PARA QUIENES ESTUVIERON EN IMSS, ISSSTE E INFONAVIT

Ese dinero, que pertenece a los trabajadores con más de 70 años de edad, se va a ir a un Fondo con "una finalidad mayor a la individualidad" (ya sabe cómo son los políticos,

siempre pensando en el bien común).

El problema sigue siendo el mismo. Ese dinero no pertenece a los diputados ni a quienes hicieron la iniciativa. Es dinero que pertenece única y exclusivamente a cada trabajador.

Les quitarían sus cuentas inactivas a los adultos de 70 años que hayan trabajado en el sector privado y público. Ningún adulto mayor se salvaría.

En el caso de quienes trabajaron en el gobierno y tuvieron ISSSTE, también les quitarían su dinero inactivo, sólo que al cumplir 75 años de edad. También se le quitaría el dinero a quienes no hayan utilizado su cuenta del Infonavit para comprar una casa y tengan 70 años de edad.

Es una expropiación del ahorro de los trabajadores.



DAR EL FONDO SEMILLA PROMETIDO

¿Y todo para qué? Para cumplir con la promesa realizada por el presidente **López Obrador** de crear un fondo semilla. El fondo semilla fue parte de las 20 iniciativas lanzadas por el presidente **López Obrador** en febrero, y que han tenido poca fortuna, entre otras razones, por su poca viabilidad presupuestal.

Así que los diputados de Morena quieren darle al Presidente su fondo semilla a través de un Fondo de Pensión para el Bienestar, pero financiado por los trabajadores con más de 70 años de edad, a quienes les quitarían su pensión para crear el Fondo. Eso sí, dicen, si las personas adultas, que ya trabajaron toda su vida, reclaman ese dinero, entonces el Fondo se los devolverá... sólo faltaba que no. Esto suena inconstitucional y será otro motivo de controversia que terminará resolviendo la Corte.



SANTANDER LE ENTENDIÓ: SUCURSALES REMODELADAS

No todo es digital y Santander lo entendió. En México, Santander, dirigido por **Felipe García**, anuncia la remodelación de 100 sucursales para relacionarse con el cliente. Hablan de crear un "entorno minimalista de espacios flexibles". Más allá de esta floritura arquitectónica, lo cierto: hay clientes que prefieren una atención personalizada. La parte digital con la física van a convivir. El tener un banco digital de Santander, llamada Openbank, no va peleado con tener sucursales con espacios inclusivos, señalización podotáctil y hasta *pet friendly*. Ahora, claro, no por tener nuevas sucursales el gerente y funcionarios bancarios estarán exentos de ofrecer buen servicio: con sistemas rápidos y con productos atractivos, sobre todo para el ahorro y los préstamos.

Santander invertirá 1,150 millones de pesos para la remodelación y, en su caso, reubicación de las 100 sucursales para su nuevo modelo.